

Aktivitäten der AG junge Auwaldforscher

Im neuen Jahr konnten die jungen Auwaldforscher bereits allerlei Nützliches für die Natur unternehmen. Im Januar bauten sie Vogelnistkästen und nahmen an der Vogelzählung anlässlich der „Stunde der Wintervögel“ teil.

Dabei wurden unter anderem Schwanzmeisen, Mittelspecht und Kernbeißer gesichtet. Wintervögel auf unseren Gewässern und Vogelnestkartierung lauteten die Themen des Treffens im Februar. Neben vielen Stockenten konnten auf Weißer Elster und Luppe 17 Schellenten und 1 Gänsesäger beobachtet werden. Auf dem Rückweg durch den Schlosspark wurden diejenigen Bäume markiert, auf denen ein Vogelnest sichtbar war. Auf dem ersten

geschafften Wegabschnitt entdeckten die Kinder 9 Vogelnester. Im Frühjahr wollen wir dann beobachten, ob und von wem die Nester bewohnt sind. Beim Markieren eines Baumes fand Nils im Unterholz 15 Glasflaschen. Diese wurden natürlich geborgen. Beim nächsten Treffen geht es weiter mit der Kartierung der Nester. Und dann werden gleich mehrere Müllsäcke mitgenommen, im Fall weiterer Unrat wird gesichtet. Zudem wird die AG an einem Zusatztermin mit Storchenvater und AG-Betreuer Manfred Seifert ein Storchennest auf dem Landgut Brodau installieren.

